
 
 

Présents.es : Anne Laurent, Soraya Nouioua, Maryse Decock, Naouel Fekhy, Martine 

Antognaza, Leïla Kochlef, Annie Debrenne, Paulette Thorel, Florence Gautier, Valérie 

Audebert, Laurence Nouioua, Michel Mazic, Jean Mouchacca, Philippe Le Prévost, Boubakar 

Mazari (ASTI), Redha Benaouicha (Directeur) 

Elizabeth Choquet ( Maire adjointe) 

 

Excusées : Salima Ait M’Barek, Evelyne Lanoir, Geneviève Trocmé. 

 

Pouvoirs : Salima a donné pouvoir à Soraya, Evelyne a donné pouvoir à Valérie, Geneviève a 

donné pouvoir à Paulette. 

 

Nombre de présents : 17. / Nombre de pouvoirs : 3 

Nombre de votants : 19 

 

 

Il est présenté à l'ordre du jour les points suivants : 

 

- Bilan succinct des activités et initiatives juillet 2022  

- Élection des membres du bureau et de la présidence  

- Présentation et identification des groupes de travail – Saison 2022 / 2023 

- Répartition au sein des différentes instances  

- Échanges autour des différents chantiers de la saison à venir 

- Questions diverses  

 

 

1. Bilan succinct des activités et initiatives juillet 2022 

 

On se référera au document joint ; on peut d’ores et déjà dire que le Centre de Loisir a été très 

dynamique pendant ce mois de juillet. On pourra aussi voir la page Facebook du centre et son 

compte Instagram. 

 

Durant ce mois de juillet, il y a eu beaucoup de journées complètes (Merci Parc en sports!) et 

de mini séjours (dans le cadre des colos apprenantes).Il n’y a pas eu d’enfants « laissés sur le 

carreau », les financements perçus nous ont permis de toujours avoir les encadrants 

nécessaires, conformément à la législation. Le partenariat avec CHP a également bien 

fonctionné. 

 

Du côté des activités adultes, 4 sorties et des activités diverses ont concerné 250 personnes. 

Pour le mois d’août, c’est la Ville qui a pris le relais puisque le CSC était fermé, avec aussi la 

participation de Colombes Habitat Public. 

 

Concernant la nouvelle saison 2022/23. Les inscriptions se déroulent bien, le document joint 

fait état du point de situation au 09 septembre, et n’indique que le nombre d’inscrits ayant 

réglé leur inscription. Un point de situation sera fait juste avant les prochaines vacances de fin 

octobre.  

 

 

CR – CA du mercredi 14 septembre 2022 à 19h 



 

Nous avons accueilli une deuxième conseillère numérique en la personne de Carole Aristee. 

 

Le tableau des effectifs donne le nombre d’ETP et la répartition de ceux-ci, de même, il liste 

les différents prestataires et bénévoles réguliers. Une rencontre entre tous ces intervenants 

pourra être organisée au mois de janvier, afin de mieux se connaître. 

  

Redha nous fait une mise au point sur l’existence et l’évolution du « réseau accès aux droits », 

qui met en relation les différents intervenants (Département, Ville, Institutions, 

Associations……….)  en rapport avec tous les problèmes d’accès aux droits. 

La prochaine rencontre devrait nous permettre de mettre en place des fiches de liaison, nous 

aurions ainsi la possibilité de mieux suivre les personnes que nous assistons. 

 

 

2. Élection des membres du bureau et de la présidence  

 

 

Après présentation des candidatures et discussions, sont élus.es à l’unanimité des 17 votants 

et représentés : 

 

- Présidente : Annie Debrenne 

- Trésorière : Salima Aït M’Barek 

- Trésorière adjointe : Laurence Nouioua 

- Secrétaire : Philippe Le Prévost 

- Autres membres du bureau : Florence Gautier, Leïla Kochlef, Evelyne Lanoir et 

Maryse Decock 

 

 

3. Présentation et identification des groupes de travail – Saison 2022 / 2023 

 

Les groupes de travail n’ont pas fonctionné comme nous aurions pu l’espérer l’année 

dernière, (Covid, etc,,,,). Et nous avons du mal à attirer dans ces instances des usagers. 

Le document joint donne les pistes et les informations sur ces groupes de travail (GT). 

 

Les propositions faites au sein de ces GT doivent bien entendu s’inscrire dans le Projet Social 

de la structure.  Nous bénéficions également depuis peu d’instances supplémentaires : « Les 

groupes thématiques dans le cadre de la Cités Éducatives ». Ceci va nous amener à travailler 

en collaboration avec les structures concernées par ce dispositif, et avoir une culture 

commune avec les différents intervenants. 

 

Pour plus de détails sur le dispositif, voir le document joint. 

 

Nous aurions déjà une vingtaine d’inscrits pour le « comité d’usagers » ! 

 

N’oublions pas non plus que nous aurons à travailler sur le renouvellement de notre projet 

social, l’actuel prenant fin le 31 décembre 2023 ! Les réflexions et travaux liés au dispositif 

« Cités Éducatives » doivent trouver sens au sein de notre projet social. 

 

 

 

 

 

 

 

 



4. Répartition au sein des différentes instances  

 

 

- Pour le groupe « accès aux droits » : Anne, Salima, Florence 

- Pour le groupe « Accueil Communication » : Evelyne, Laurence, Naouel, Philippe 

- Pour le groupe « Culture Loisirs Vacances » : Soraya, Maryse, Leïla 

- Participation au CA du CSC Europe : Soraya et Florence 

 

On peut regretter que le CSC des Fossés Jean ne réponde pas à nos demandes de 

participations conjointes à nos CA respectifs. Ils ont quand même donné leur accord pour 

participer à la prochaine organisation du FAMI. 

 

 

5. Questions diverses  

 

Boubakar nous informe que l’ASTI organise une réunion publique le 29 septembre au CSC 

Petit Colombes sur les Centres de Rétention. 

 

Notre collaboration avec BSE continue, nous allons tâcher de maintenir une participation tous 

les mois pour la préparation et mise à disposition des paniers repas, ce serait chaque 3ème 

samedi de chaque mois.  

 

Nous gardons à l’esprit de faire participer à cette action de solidarité les jeunes qui 

fréquentent le Centre ; 

 

La Lettre : bilan de l’été, point sur l’AG, perspectives de rentrée….. 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 21.00h. Il est dressé le présent procès-

verbal de la réunion,  

 

 

 

 

Compte rendu rédigé par Philippe. 

 

 

 

 

 

La Présidente        Le secrétaire 

Annie DEBRENNE         Philippe LE PREVOST 

 

 

 


